

INFORMACION PRIVADA PARA MILITANTES

Con una insistencia sospechosa y acrecentada en los últimos meses, venimos presenciando una campaña realizada por cierto sector de la prensa española en contra de las Organizaciones Obreras Católicas, principalmente en contra de la HOAC y de la JOC.

Campaña que viene teniendo como fondo de la misma objetivos poco claros, y como acusaciones más o menos directas, las de progresismo, temporalismo y, como no, el traído y llevado tema de las infiltraciones comunistas en los cuadros militantes de las organizaciones mencionadas.

Parece como si lo que importara de momento, es meter el miedo en la gente sencilla, la duda en los caracteres más ecuanímenes y hacer grupo con los que están deseando que ciertas cosas molestas a sus privilegios desaparezcan, aparte de no sabemos qué finalidades a largo plazo.

De hecho y en el semanario "EL ESPAÑOL", publicación oficiosa del Ministerio de Información y Turismo, se publica la traducción al castellano de un texto aparecido en la revista "PROBLEMAS DE LA PAZ Y EL SOCIALISMO", editada en Praga, en la que Santiago Alvarez Gómez, miembro del Comité Central del Partido comunista español, expone sus puntos de vista acerca de la situación de las Organizaciones obreras en España, y de unas supuestas relaciones entabladas entre católicos y comunistas.

La parte referente a nuestro país y del texto citado, que publica "EL ESPAÑOL", entre otras cosas afirma:

- a) "Que los Movimientos Obreros de la Acción Católica, ejercen hoy en la clase obrera una influencia muy superior a la realizada por las organizaciones católicas en tiempos pasados".
- b) "Que en el curso de las crecientes actividades de la clase trabajadora, se han establecido alianzas abiertas o encubiertas entre católicos y comunistas".
- c) "Que católicos y comunistas están de acuerdo en una serie de puntos tales como: el derecho de huelga; la defensa de las inmediatas demandas de la clase obrera; establecimiento de un centro sindical unido; problema de la paz y de la coexistencia pacífica; aceptación de la perspectiva socialista; desplazamiento de los católicos desde posiciones de la colaboración de clases a posiciones de **lucha de clases**, etc. ...
- d) "Que este proceso está motivando que los dirigentes católicos más allegados al movimiento de la clase obrera se vayan apartando de la Jerarquía de la Iglesia".
- e) "Que este proceso, por otra parte, está ligado orgánicamente con la creciente influencia del socialismo mundial y con la actividad del Partido Comunista".

Ante la información exageradamente sensacionalista y demagógica